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016 / Les accords dans le groupe nominal 
 

Les groupes nominaux sont constitués de noms et souvent d’autres mots : des déterminants, des adjectifs 

qualificatifs… 

 

Dans le groupe nominal, l’adjectif qualificatif s’accorde en genre (masculin – féminin) et en nombre (singulier-pluriel) 

avec le nom. 

Exemple : un chat noir  → une chatte noire  → des chats noirs → des chattes noires

On forme le féminin et le pluriel des adjectifs qualificatifs de la même façon que pour les noms. 

 

Pour le féminin, on rajoute le plus souvent un « e » mais comme pour les noms, il peut y avoir des exceptions. 

Exemple : grand → grande, gris → grise, gros→ grosse, beau → belle, léger → légère, ...

 

Pour le pluriel, on rajoute le plus souvent un « s »  mais comme pour les noms, il peut y avoir des exceptions. 

Exemple : grand → grands, gris → gris, gros→ gros, beau → beaux, royal → royaux, ...  

 

Pour le féminin pluriel, on rajoute le plus souvent  « es »  mais comme pour les noms, il peut y avoir des exceptions. 

Exemple : grand → grandes, gris → grises, gros→ grosses, beau → belles, royal → royales, ...

 

Attention ! Certains mots appartenant au groupe nominal ne s’accordent pas avec le nom : 

un ancien acteur de cinéma → une ancienne actrice de cinéma → des anciens acteurs de cinéma → des anciennes 

actrices de cinéma 

un vêtement trop étroit → des vêtements trop étroits / une veste trop étroite → des vestes trop étroites 

 


